

2024-05-08

Salomón Chertorivski propone cambiar enfoque para combatir el crimen en CDMX

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-propone-cambiar-enfoque-para-combatir-el-crimen-en-cdmx/>

Salomón Chertorivski candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, participó en el foro "Por una Ciudad de México segura", organizado por el Observatorio Nacional Ciudadano, en donde propuso cambiar el enfoque que se aplica en la CDMX para el combate de la criminalidad.

El candidato explicó que su propuesta, en caso de ganar las próximas elecciones, será una política criminal que consista en sacar de las calles a quienes quitan la paz en la CDMX, más que poner más cámaras o buscar bajar los delitos como tal.

"Tenemos que cambiar nuestra política de criminalidad (...) en la Ciudad de México hay alrededor de 3.4 millones de delitos que se cometen por año, en promedio, de esos, de esos, alrededor son 20 mil delincuentes. Tenemos que cambiar el enfoque, en lugar de ir tras el intento de investigación que va a acabar en nada, que no vava suceder, tenemos que ir sobre las 20 mil personas que nos están quitando la paz en las calles y tenemos que tener una fiscalía que (...) se dedique a ser defensora de las víctimas y tener todos los elementos", dijo.

Durante el foro en que estuvo presente el director general del Observatorio Nacional Ciudadano, Francisco Rivas, Salomón Chertorivski también precisó se requiere emprender una reforma que permita a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX tener autonomía real para que puedan presentar casos sólidos ante el juez y esto facilite la detención de esas personas que cometen delitos.

"La Policía y la Fiscalía necesitan trabajar de manera diferente; por supuesto a la policía le va a tocar al Ejecutivo hacer lo necesario y para la FGJ-CDMX para que cambien sus funciones, necesitamos emprender una reforma. Y algo que yo sí sé hacer, es sentarme con un Congreso a negociar", afirmó.

Además, advirtió que el Poder Judicial está "terriblemente mal", por lo que también propuso una reforma profunda, para tener jueces y juezas realmente preparados, con espacios para el arbitraje y las negociaciones.

"Mucha coordinación entre policía, Fiscalía y jueces, entendiendo que la política criminal es sacar a esos 20 mil delincuentes de la calle", señaló.

Salomón Chertorivski, indicó que desde hace 30 años ha estudiado el tema de la criminalidad en la CDMX, incluyendo su tesis de licenciatura en la que se enfocó en los años 90's, que fue cuando comenzó a haber diversos asesinatos de candidatos en el país, y un ambiente político-social "de crispación".

"Hace 30 años empecé a estudiar el tema de la criminalidad, mi tesis de licenciatura fue análisis económico de la criminalidad en la Ciudad de México, todavía intentaba averiguar si eran las causas y raíces las que generaban la criminalidad", dijo.

ss/cr